



Flauschiger Besuch für Senioren

Wer nicht informiert war, hätte an sich zweifeln können, als vier Alpakas das Seniorenzentrum „Coesfelder Berg“ besuchten. Durch den Haupteingang in das Café und dann in den Garten marschierten die Tiere mit großen Augen. Die Alpakas sollten den Bewohnern Freude bereiten – was ihnen auch gelang, heißt es in der Pressemitteilung. Durch Streicheln und Füttern der Tiere kamen die Bewohner ihnen sehr nah und man sah in den Gesichtern der Bewohner große Freude. Vor allem die dementen Senioren reagierten gut auf die großen und meist nur aus dem Fernsehen bekannten Tiere.